



広島西ロータリークラブ会報

No.
1949

THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA WEST

例会日・木曜日 12:30~13:30
例会場・ANAクラウンプラザホテル広島
会長 中村 哲朗
幹事 森信 秀樹

事務所・〒730-0011 広島市中区基町6-78
リーガロイヤルホテル広島13F
TEL 082-221-4894・FAX 082-221-4870
E-mail:hwrc@godorc.gr.jp
広島西ロータリー <http://www.hwrc.jp/>

RIテーマ THE FUTURE OF ROTARY IS IN YOUR HANDS
「ロータリーの未来は
あなたの手の中に」

本年度会長テーマ
「ロータリーの心で周囲を包もう」

「会員増強及び拡大月間」「平和月間」

2009年 8月 27日 第1925回例会

◆ 会長時間 ◆

中村(哲)会長



本日は、2009-10年度R I 第2710地区ガバナー・岡田幹矢様をお迎えしてのガバナー公式訪問です。後程、ガバナー卓話をお願いしておりますし、例会終了後のフォーラムでロータリー活動について親しく討論させて頂きたいと思っております。岡田ガバナー様、本日はよろしく願いいたします。

さる8月23日(日)ホテル・グランヴィア広島において2009-10年度地区指導者育成セミナーが開催されました。私は、はずせない所用がありましたので、中田副会長に代理出席をお願いいたしました。ご出席頂きました中田副会長、森信幹事、荒谷会員増強副委員長、田中理事、末岡ロータリー財団委員長、諏訪(浩)職業奉仕部門理事に感謝申し上げます。また地区関係者として諏訪直前ガバナー、松岡さん、香川さん、垂井さん、梅田さんも出席されました。ご苦労様でした。本件に関し、岡田ガバナー事務所より礼状が届いております。

梶川博さんに次週入会予定者として本日もお見え頂いております。梶川さんは、2007年4月に病氣療養の為当クラブを退会され、治療に専念されて

おられましたが、このたび病気を克服され、再度ロータリアンとして復帰される決意をされました。梶川さんのような方を再び我々の仲間としてお迎えできることは誠に心強い限りです。次週のご入会を心より歓迎申し上げます。

さて本日のガバナー訪問が終了した後、Mazda Zoom Zoom Stadium のパーティールームを使った家族会が開催されます。会員およびご家族合わせて140名という多数の方々にお集り頂くようです。私自身大変楽しみにしております。この企画を実行して頂きます川西委員長を始めとする親睦活動委員会の皆様に厚くお礼申し上げます。願わくば、昨晚のように我らがカープがヤクルトを一気に飲み干してくれることを期待しております。

以上

☒ ガバナー公式訪問

岡田ガバナー、松原随行幹事、佐々木ガバナー補佐、杉川ガバナー補佐付き幹事が例会に訪問されました。



会長幹事懇談会にて



● 会務報告

森信幹事

※例会終了後、ガバナーを囲んでのフォーラムを3階「オーキッド」において開催いたしますので、出席予定の方はもちろん時間の空いた方もご出席下さい。

※フォーラム終了後、臨時理事会を開催いたしますので、理事会メンバーは出席願います。

※例会臨時変更

8月28日(金) 広島南RC「夜間例会」

リーガロイヤルホテル広島

9月9日(水) 広島陵北RC「創立19周年記念夜間例会」

18:30～ リーガロイヤルホテル広島

● 委員会報告

出席報告 村上(智)副委員長

本日(8月27日・木曜日)			
会員数	85名	出席者	76名
欠席者	9名	ご来客	2名
ご来賓	4名	ゲスト	2名
		計	84名
前々回(8月6日・木曜日)			
		出席率	98.82%

※ 国際交流委員会 原委員長
受入交換学生について

本年度、ロータリー青少年交換長期派遣学生のテイラー・ミッシェル・スティーブンスさんについてご報告です。

さる22日土曜日AM11:20 ANA675で到着。第一ホストファミリーの児玉会員家族(児玉会員・奥様・娘さん)とともに出迎え、昼食後、児玉家へ向かいました。

24日月曜日文教女子大学附属高校にて石井校長先生はじめ留学生担当の住山先生・担任・日本語・カウンセラーそれぞれの担当の先生に紹介。制服の採寸・教科書等を受領してきました。

早速、翌25日火曜日から2学期が始まり、全校生徒による歓迎式で迎えられました。

本国で5ヶ月ほど日本語を勉強してきたのですが、ひらがなカタカナが読める程度で、日本語での会話はまだ難しい様子です。

来週の例会には本人が出席する予定です。

みなさまにひとつお願いがあります。

テイラーさんの受入先の文教女子高校では日本の文化や作法を習得する「礼法」という教科があり、その中で浴衣が必要とのことでした。

会員のみなさまのご家庭でご不要になった浴衣と帯をお持ちの方がいらっしゃいましたら、ご寄付いただくとありがたく存じます。

みなさまの暖かいご支援をよろしくお願いいたします。

※ 親睦活動委員会 齊藤副委員長
家族会について

※ 会員増強委員会 荒谷副委員長
新会員紹介カードの提出について

● 同好会報告

紫雀会 小橋世話人

先週の木曜日に行なわれました紫雀会8月例会の報告をいたします。

優勝は、同好会に入会したばかり、新鋭の鈴木さんが見事に4回戦を勝ち抜き、初優勝されました。鈴木さんは、紫友会の取切戦でも優勝されました。大変な新人が入ってこられたと思うと、うれしい反面、我々紫雀会全員、戦々兢兢の思いでございます。誠に、おめでとうございます。

準優勝は、先月紫雀会の取切戦もゲットされ、今年、絶好調の大ベテラン刀禰さんでした。

第3位は、本当に粘り強い雀風の木本さんが、持ち点は、マイナスながらも、スベリ込みの3位入賞となりました。

それから、今回4位と健闘された岡村さんが、転勤されるということです。本当に、残念ですが、紫雀会では、送別会を段取りしています。

9月7日(月)6時から全日空の桃李の予定です。一人でも、多くの御参加を、お願い申し上げます。

尚、紫雀会9月例会は、9月17日に予定しています。場所は小町屋です。

何卒、宜しく、お願い申し上げます。

🏠 ご入会記念月おめでとうございます。

(9名)

吉田君 (S53年)	竹本君 (S53年)
藤田君 (S60年)	中村(哲)君(H2年)
川西君 (H2年)	田戸君 (H3年)
上田君 (H12年)	久兼君 (H17年)
藤原君 (H20年)	

🌸 創業月おめでとうございます。

(7名)

香川(基)君 ㈱福屋	笹野君 おおたけ㈱
木村君 木村公認会計士事務所	
岡田君 ㈱アダム	
前橋君 三洋スーパースタンド㈱	
柴田君 ㈱柴田燃料商会	
村上(昇)君 ㈱ムラカミ	

👑 7月決算月おめでとうございます。

(1名)

石田君 (医・社)石田外科



🌸 奥様お誕生日おめでとうございます。

(5名)

中岡君	桂子夫人 (6日)
松岡君	淳子夫人 (22日)
古本君	ひろみ夫人 (26日)
岡野君	泰子夫人 (28日)
児玉君	留美子夫人 (31日)

● スマイルボックス SAA 加藤副委員長

😊 岡田ガバナー

ご来賓として、本日お越しのガバナー岡田様より寸志をいただきました。

どうもありがとうございました。

😊 笹野君 (自主申告)

この度、私笹野は結婚いたしました。62才で還暦をすぎて、現在新婚生活を楽しんでおります。今後とも夫婦ともどもお付き合いを、よろしく願いいたします。 (大枚)

😊 紫雀会

8月例会を、8月20日に小町屋で行ないました。成績は以下の通りです。

優勝	鈴木君 (ダブル)
準優勝	刀禰君
第3位	木本君

■ ガバナー卓話



国際ロータリー第2710地区ガバナー

岡田 幹矢氏

ジョン・ケニー本年度RI会長は「ロータリーの未来はあなたの手の中に」と言ってお

られます。各自、各クラブがロータリーの将来に責任を持ちなさいと、優しいが厳しく訴えておられます。

私はジョン・ケニー会長の長期計画の7つの優先項目のうち、2つに焦点を当てております。1つめは会員増強そして2つめは独特の職業奉仕の実施を呼びかけたいと存じます。

また、私は地区運営の信条として「ロータリーにはまろう」を掲げました。背景にあるのは、激減するロータリアンにいかにか歯止めをかけるかあります。ロータリーが会員を維持・増強し、新旧世代をロータリーに加入させるためには、ロータリーの原点に立ち返らねばなりません。そのためには①ロータリーとは②ロータリーの奉仕理念③ロータリーの目的(綱領)が自分の言葉でいかに平易に入会希望者もしくは退会予備者に説明・説得できるかにかかっています。

私は端的に、ロータリーに入る効用(くどき文句)として次の5つを挙げます。

- 1) ロータリーによって人生を変える立会いに遭遇することができる
- 2) ロータリーによって真の感動を味わうことができる
- 3) ロータリーによって青春を呼び起こすことができる
- 4) ロータリーによって夢に挑戦する勇気を呼び起こすことができる
- 5) ロータリーによって平和について真剣に考えることができる

いずれにしろ、会員増強は私たちの大きな課題です。

次に職業奉仕については、ポール・ハリスの生存中80年間にすべてのロータリアンが生き延びたという逸話が残っているように、今回の大不況を全ロータリアンが生き残ることこそ職業奉仕だと確信しています。

以上、本年度は「会員増強」と「職業奉仕」という切り口から、ジョン・ケニーRI会長の「ロータリーの未来はあなたの手の中に」を実践したいと考えております。

2009～2010年度
広島西RCフォーラム
(岡田 幹矢 ガバナー公式訪問に際して)

8月27日(木) 13:40～15:10
ANAクラウンプラザホテル広島3F「オーキッド」
においてフォーラムが開催されました。



家族会

8月27日(木)マツダスタジアムにおいて、家族会
が開催されました。参加者総数約140名。
ヤクルトに1回、2回と6点を入れられ、一時は
どうなるかと思いきや、我々カープファンの熱烈
な応援に応じてくれ、7点を入れ逆転。そのまま
ゲームセット。カープの稀にみる好ゲームに参加
者全員が興奮いたしました。

川西委員長はじめ、親睦活動委員会の皆様、大
変お世話になりました。すばらしい家族会をあり
がとうございました。

於：Mazda Zoom Zoom Stadium
対ヤクルト戦

